

El piloto británico Russ Swift causa furor en el Salón del Automóvil con sus piruetas extremas

El equilibrista que se volcó más de 100 veces para aprender su oficio

En un Subaru WRZ maneja en dos ruedas, "baila" entre dos vehículos y luego se estaciona en paralelo en un espacio mínimo.

ANGÉLICA RIVERA F.

El piloto de acrobacias Russ Swift pasa gran parte de su vida haciendo piruetas extremas arriba de un auto, pero curiosamente en su vida civil le carga manejar.

"Trato de conducir lo menos posible", confiesa, riéndose, este británico de 61 años ganador de 3 récords Guinness, que por estos días deja con la boca abierta a los asistentes al Salón del Automóvil de Santiago por su espectáculo de 45 minutos de destrezas al volante, que realiza tres veces al día ante unas 150 a 200 personas.

Residente en Yorkshire -donde sí le gusta manejar alguno de sus 10 autos clásicos-, Swift es un hombre que ha hecho del espectáculo acrobático en dos ruedas un modo de vida. Todo el año se la pasa viajando por el mundo (ha estado en 50 países) y actuando en eventos de la industria del motor, con más de 8.000 demostraciones hasta la fecha.



FOTOS DE NAUL INZUNZA

El público puede subirse al auto y participar del espectáculo.

Su show en la pista off-road del Salón del Automóvil 2012, que se puede ver hasta el jueves 11, incluye las tres maniobras que lo han transformado en celebridad: andar en dos ruedas, "bailar" con el auto entre medio de dos vehículos y estacionar en paralelo en un espacio mínimo. Esta última "es quizá la prueba más difícil, yo la inventé y ahora hay muchos que me imitan", afirma.

"Swift ha causado furor en sus presentaciones porque además es muy simpático e interactúa con el público, además que sube a varios espectadores al auto durante su show", comenta Rodrigo Concha, periodista de Subaru, una de las dos marcas que lo traen a Chile.

El inglés comenzó como copiloto de rally hace 43 años y luego fue campeón de Autotesting (competencia de destrezas en auto) en su país. Pero un comercial para Austin, en 1987, lo lanzó a la fama al mostrar su pericia en el manejo en dos ruedas.

"Aprendí solo, nadie me enseñó y antes de que me resultara me di vueltas en auto cientos de veces. Pero después nunca más me ocurrió", cuenta Swift, quien está encantado con la recepción de los chilenos. Pero es modesto: pese a sus tres décadas de experiencia, asegura que "no hay ninguna maniobra perfecta: todavía me estoy perfeccionando y el show va mejorando todo el tiempo".

Aparte de su gran muñeca y talento acrobático, el piloto se preocupa de mantener el vehícu-

lo lo más liviano posible. "Uso un cuarto o medio estanque de gasolina y saco la rueda de repuesto", explica. En el caso de Chile, realiza su espectáculo a bordo de un Subaru

3 VECES

al día se presenta Swift en Espacio Riesco: a las 15, 17 y 19 horas.

WRZ, vehículo de doble tracción que "implica hacer un esfuerzo adicional porque tiene un centro de gravedad más bajo, por lo que el auto necesita estar más parado para obtener el equilibrio".

Y se tiene tanta fe que no teme que las personas del público que sube al auto le puedan arruinar las piruetas, moviéndose en forma inadecuada dentro del habitáculo. "Tengo la experiencia suficiente como para sortear esos obstáculos", asegura y relata que hace unos años un copiloto "me arrebató el volante mientras estábamos en dos ruedas. Pero fui más fuerte que él y se lo quité...".



YAMAHA
¡VIVE ADELANTE!

Financía con:
Banco Falabella

NUEVA
CYGNUS Z 125 cc

PRECIO LANZAMIENTO
\$999.900



Encuétranos en el
SALÓN DEL AUTOMÓVIL
Pabellón-E, stand n° 13
Del 4 al 15 de Octubre

**COMODA
PRACTICA Y AGIL**

YAMAIMPORT

Disponible en Las Condes 8326 y en nuestra red de distribuidores en www.yamaimport.cl

Síguenos en: [facebook.com/yamahamotoschile](https://www.facebook.com/yamahamotoschile)
[twitter@yamaha_motors](https://twitter.com/yamaha_motors)